

Conclusion :

Les espaces productifs les plus dynamiques correspondent donc aux régions les mieux connectés à leur région, au territoire national , à l'Europe et au monde :

-les littoraux,

-les grandes aires urbaines

-les zones frontalières

dynamisées par une main d'œuvre nombreuse et qualifiée et une bonne accessibilité grâce aux transports.

Les différentes régions du pays rivalisent donc d'initiatives pour se faire connaître, se mettre en valeur (Bordeaux, Montpellier mettent en avant leurs aménités (atouts naturels comme soleil, la mer ...)), se rendre accessible pour être attractive.

Conclusion :

Les espaces productifs les plus dynamiques correspondent donc aux régions les mieux connectés à leur région, au territoire national , à l'Europe et au monde :

-les littoraux,

-les grandes aires urbaines

-les zones frontalières

dynamisées par une main d'œuvre nombreuse et qualifiée et une bonne accessibilité grâce aux transports.

Les différentes régions du pays rivalisent donc d'initiatives pour se faire connaître, se mettre en valeur (Bordeaux, Montpellier mettent en avant leurs aménités (atouts naturels comme soleil, la mer ...)), se rendre accessible pour être attractive.